
第第 1144 回回  定定時時総総会会  開開催催            

第 14回定時総会は 2012年 3月 24日（土）

午後 1時 30分から立川センタービル・NHK会議

室で会員 20名が出席して開催されました。 

 司会の杉山 旭 書記幹事が開会を宣し、渡辺 

實 代表幹事から「NHK 関係のアドバイザー陣の

助言を得て会員の作品制作意欲と技量が一段と向

上しており、今後もさらに発展させましょう」と

の挨拶がありました。 続いて来賓として出席さ

れた NHK 西東京営業センター副部長・高橋利明

氏から定時総会開催に対するご祝辞と、NHKの平

成２４年度から３か年の経営計画で公共放送とし

ての責務を果たしてゆくことについてのご説明と

PRを頂戴しました。その後、加々美 俊明 会員を議長に選任して議案の審議に入りました。 

 まず、平成 23年度事業報告が伊藤 幸晴総務幹事からあり、『ビデオ編集における音声処理』公開セミナー、

「所沢ゆり園撮影会」、「第 7 回クラブ内ビデオコンテスト」、会報１００号記念特別号の発行等が報告され、

承認されました。次いで黒澤 眞 会計幹事の 23年度会計報告で、会報１００号記念特別号の臨時支出があ 

 杉山幹事   渡辺代表幹事  高橋来賓   加々美議長   伊藤幹事   黒沢幹事   岡山会計監査 

ったが、会費の順調な収入もあって健全財政が維持されたことが報告され、岡山正一会計監査の報告とともに

承認されました。 24 年度事業計画案が渡辺代表幹事から提案され、「みんなのビデオ」投稿作品や自主作

品の撮影・編集技術のさらなる向上を目指して、NHKアドバイザー3氏の継続助言を要請すること、および

新規入会者を積極的に勧誘してクラブの活性化を図ることなどが要望され、承認されました。24年度会計予

算案は黒澤幹事から提案され、公開セミナーの実施を前提として講師謝礼を増額した内容の予算案が承認され

ました。 そのあと、2４年度役員選出の投票が行われ、代表幹事；渡辺 實、総務幹事；伊藤 幸晴、会計

幹事；杉山 旭（以上再選）、書記幹事；加藤 守（新任）が選出されました。 会計監査役は、後日、岡山 正

一会員に委嘱されました（再任）。最後に 全員で記念写真を撮影して、総会が無事終了しました。 

  

新新役役員員  

（（左左かからら））  

  

伊伊藤藤、、渡渡辺辺、、  

杉杉山山、、加加藤藤  
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第第 77 回回ククララブブ内内  ビビデデオオココンンテテスストト入入賞賞者者 表彰 

 総会終了後、2 月に行われた第 7回コンテストの

最優秀賞：古谷 毅、最優秀賞：黒沢 真、優秀賞：

加藤須満子の 3会員に対する表彰が行われ、拍手の

中で表彰状が授与されました。 

おめでとうございます！ 

左から 黒沢、加藤、古谷の 3入賞者 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 

総総会会後後のの 33 月月定定例例会会  

1. 自主作品の発表 

浅尾 義明さん「ビーム・デザイン」５分（HD） 

この作品は遊び感覚で気軽に

作ってみました。光模様が演じ

る美しさを創作したテスト作

品です。 

岩沢 初男さん 「奥多摩料亭花あそび」７分３０秒 

親戚の夫婦同士でブラリと奥

多摩へ食事に行きました。日

本建築のお部屋で季節の山野

料理が 目と喉を楽しませて

くれました。 

菅原 正三さん 「越辺川白鳥の楽園」７分 （HD） 

４名のグループで越辺川

の白鳥を撮影に行きました。 

 

 

溝口 富士子さん「所沢のゆり園にいきました」３分 

昨年の夏、所沢のゆり園に孫

達と行きました。暑いのと花

の位置が高いからか、子供達

には花の美しさが通じなかっ 

 

 

たかなと思いましたが、大人には素晴らしい ゆりの

花でした。 

降籏 廣邦さん「青梅マラソン１０キロ古稀記念出

場」９分３０秒 以前から７０

歳になったらまた青梅マラソ

ンに出ようと考えていました。 

今年そのチャンスが訪れたので１０キロの部に出場 

しました。 

加藤 守さん「湯西川温泉かまくら祭り」９分４５ 

秒 （HD）１月例会で１０分

を超過のため途中で視聴を打

ち切ったので、再編集して改

めてご覧頂きます。 

2. 交流クラブの会報類を回覧 

 札幌支部報３月号、金沢ＶＣＣ通信３月号、NHK

事務局通信No.91号を回覧しました。 

（編集後記）平成２４年度もアドバイザーの助言を

得ながら楽しく活動しましょう！ （渡辺 實 記） 

      5月例会のお知らせ 

5 月 26 日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

６月に浜谷セミナー実施後の撮影会をいつ、どこで

を相談したいので、お考え置きください。 

    


